Leadership politique dans la province de la Nyanga

Quand Bruno Ben Moubamba suscite le débat

ONDOUBA'NTSIBAH

Libreville/Gabon

Le ministre d'Etat en charge de l'Habitat a récemment fait une annonce sur sa page Facebook qu'il voulait "exercer un leadership responsable de la province de la Nyanga". Ces propos qui ont été repris par plusieurs confrères en ligne, dont "Gabonreview.com", n'ont pas manqué de susciter des réactions de certains acteurs politiques nynois. Pas forcément dans le sens souhaité par le président de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR).

ON peut tout reprocher à Bruno Ben Moubamba sauf deux choses : ne pas savoir utiliser les réseaux sociaux, et surtout ne pas savoir susciter le débat sur le terrain politique. Après ses sorties jugées "intempestives" par certains de ses collègues du précédent gouvernement à la fois sur la crise qui a secoué l'éducation nationale que sur l'accord que le Gabon a signé avec le Fonds monétaire international (FMI), l'actuel ministre d'Etat en charge de l'Habitat, de la Ville et de l'Urbanisme vient encore de créer l'évènement sur sa page facebook. Cela en déclarant sa volonté d'assumer le leadership politique de la province de la Nyanga.

"Je dis à mes frères et sœurs du Parti démocratique gabonais (PDG, au pouvoir) que je vais exercer un leadership responsable de la province de la Nyanga, une province parmi les plus riches du Gabon.", écrit le président de l'Alliance pour le changement et le renouveau (ACR). Et d'ajouter : "Je serai donc à l'écoute de tous les bords car le Gabon a changé et tout Gabonais est Gabonais. Nous ne devons plus nous stigmatiser, mais être dans une concurrence saine et responsable. Mettons tous nos matengous (fantôme et autres fétiches en langue punu) de côté car ils n'auront aucun effet sur le processus providentiel en cours...

A ce stade, cette sortie de Bruno Ben Moubamba appelle à deux enseignements. Le premier vient contredire le sentiment de frustration exprimée par certains militants du PDG lors d'une récente réunion à Tchibanga estimant que leur province n'était représentée au gouvernement que par un ministre délégué. Désormais ils devront comprendre que le ministre d'Etat Moubamba se réclame des leurs. Le deuxième c'est que son offre se veut au-dessus des clivages politiques "Majo-







Le ministre d'Etat Bruno Ben Moubamba pourra-t-il réellement exercer un leadership politique dans la Nyanga? Photo du milieu : Pour l'ancien député Jonathan Ignoumba, du parti "Les Démocrates", la volonté de Ben Moubamba est une "chimère". Photo de droite : Certains responsables du PDG dans la Nyanga lors d'une précédente réunion : vont-ils accepter le leadership du ministre d'Etat Ben Moubamba ?

rité/Opposition.

Dans tous les cas, et comme il fallait s'y attendre, la sortie du ministre d'Etat en charge de l'Habitat qui a été reprise par plusieurs médias en ligne "Gabonreview.com", n'a pas manqué de susciter des réactions. Loin s'en faut. En effet, alors que d'aucuns attendaient la première réaction du côté des "Pdgistes" nynois qui, au lendemain de la publication du gouvernement Issoze Ngondet s'étaient réunis à Tchibanga sous le leadership du membre du bureau politique Alexis Boutamba Mbina, par ailleurs représentant du "Distingué camarade président" du PDG, celle-ci est venue plutôt du côté de l'opposition dite "radicale". Et c'est le premier responsable dans la Nyanga du parti "Les Démocrates" de Guy Nzouba Ndama, l'ancien élu de Moulengui-Mbiza Jonathan Ignoumba, qui a réagi peu de temps après la sortie de Ben Moubamba.

"M. Moubamba n'aura pas de bastion politique, ni de leadership et ne sera jamais élu dans la province de la Nyanga", a déclaré à notre confrère en ligne (Info241) l'ancien député de Mongo et ancien 1er questeur de l'Assemblée nationale. Et de poursuivre : "Nous attendons et scruterons toutes les manœuvres dilatoires de M. Bruno Ben Moubamba. Nous savons que c'est le calendrier des Législatives prochaines qui guide les appétits mal intentionnés en terre nynoise de cet infortuné politique. Mais ie tiens à vous rassurer que pour le compte de son parti et son allier le PDG, M. Moubamba n'aura aucun bastion politique et ne sera jamais élu à Tchibanga, Mabanda, Moabi, à Mongo et dans la province de la Nyanga en gnéral." Non sans ajouter : "Qu'il s'apprête à rechercher une nouvelle niche politique dans le Gabon, mais pas dans la Nyanga (...)".

Comme quoi, à la lecture de ce qui précède, et en attendant de savoir ce que pensent toutes les autres formations politiques de la

volonté de l'ancien candidat à la dernière Présiden-

plus de 0,50%, on peut déjà dire que l'homme peut déjà tielle où il a recueilli un peu mesurer le niveau de l'adversité qui l'attend sur le ment s'y prendre s'il veut terrain politique nynois. A lui donc de savoir com-

vraiment atteindre son ob-



COMMUNIQUÉ **ACTIVITÉ MÉDICO-CHIRURGICALE D'UROLOGIE**

La CNAMGS en collaboration avec le Service de Santé Militaire annonce l'arrivée du Docteur Eric Jacob BENIZRI, Expert Urologue, qui séjournera à Libreville, du 04 au 08 septembre 2017, dans le cadre d'une activité médico-chirurgicale d'urologie avec les experts urologues gabonais à l'occasion des 10 ans de notre organisme.

Cette activité se déroulera à l'hôpital d'Instruction des Armées Omar Bongo Ondimba (HIAOBO) selon le programme suivant :

DATES	LIEU	ACTIVITÉS	HORAIRES
Lundi 04 septembre 2017	НІАОВО	Consultations et blocs Opératoires	de 8h00 à 19h00
Mardi 05 septembre 2017			
Mercredi 06 septembre 2017			
Jeudi 07 septembre 2017			
Vendredi 08 septembre 2017			

A cet effet, les patients intéressés par cette prestation sont priés de se présenter au comptoir du 5° étage de l'Hopital d'Instruction des Armées OMAR BONGO ONDIMBA.

Pour les patients assurés à la CNAMGS, ils s'acquitteront de leur Ticket modérateur sur tous les actes réalisés à leur profit.

La CNAMGS compte sur le respect de ces dispositions afin de garantir à tous le meilleur service.





La solidarité a un sens



Pr. Michel MBOUSSOU